

LAING

25. Januar 2015

Stuttgart Wagenhallen

Wechselt die Beleuchtung - Tour 2014

Mit ihrem Debütalbum „Paradies Naiv“, das im März 2013 erschien, erreichte die Berliner Frauen-Band höchste Platzierungen in den deutschen Albumcharts, die dazugehörige Single „Morgens immer müde“ avancierte zu einem Top10-Hit, für den **LAING** Mitte letzten Jahres mit Gold für über 150.000 verkaufte Einheiten ausgezeichnet wurden. Live spielten sie in den letzten Jahren fast 200 Konzerte, begeisterten mit ihrer außergewöhnlichen Performance aus mehrstimmigem Gesang, Choreographie und minimalistischem elektronischen Sound zigtausende Zuschauer und untermauerte ihre Ausnahmestellung in der deutschen Musikszene.

Nach den Festivals immer Sommer wird die Band im Oktober in 5 ausgesuchten Theatern das neue Album vorstellen. Nun geht die Tour in die Verlängerung und dazu werden die Stühle beiseite geräumt. Zurück im gewohnten Terrain wird die Band ein weiteres Mal ihre Ausnahmestellung beweisen.